



17.09.2024 – 14:10 Uhr

Günther Fritz neuer Präsident des Stiftungsrats der Liechtensteinischen Musikschule

Vaduz (ots) -

In ihrer Sitzung vom Dienstag, 17. September 2024, hat die Regierung den Stiftungsrat der Liechtensteinischen Musikschule neu bestellt. Dabei kam es zu zwei Mutationen. Neu gehören dem Stiftungsrat Günther Fritz und Marco Boss an. Sie ersetzen die ausscheidenden Mitglieder Marco Ospelt und Evelyn Oehri. Günther Fritz übernimmt im Zuge dessen auch das Präsidium von Marco Ospelt. Komplettiert wird das Gremium durch die bestehenden Mitglieder Ariane Marxer, Martin Schädler und Manuel Walser.

Die Regierung dankt den neu beziehungsweise wieder bestellten Mitgliedern für ihre Bereitschaft, im Stiftungsrat mitzuwirken und wünscht ihnen bei der Ausübung dieser Tätigkeit viel Freude und Erfolg. Den ausscheidenden Mitgliedern dankt sie für ihre bisherige Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

Pressekontakt:

Ministerium für Äusseres, Bildung und Sport
Susanne Aebi
T +423 236 66 04
susanne.aebi@regierung.li

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100923046> abgerufen werden.